

Forums pour les consommateurs

Addiction forte

Par Profil supprimé Posté le 19/02/2018 à 19h20

J'ai 18'ans et jsuis addict a la drogue au sexe et a l'alcool.Je me sent tjs en manque et jai deja fais deux overdose et des badetrip.

Mon grand frere pensais que je fumais que du tabac.Et maintenant qu'il sait que je me defonce avec tout ce quas je peux et que ce que je fumais cetais de l'opium jai limpression que je le dessois

Alors je me suis mit a l'alcool et pour combler mon manque d affection je me suis mit au sexe.